

Nombre de la escuela: UDS

Nombre del alumno: Esthela nahomy Álvarez cruz

Nombre de la materia: submodulo I

Grado: 2

Nombre del profesor: Mireya del Carmen García

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Fecha: 21/03/2021



Proceso administrativo

A continuación

Planeación

La planeación es la acción de la elaboración de estrategias que permiten alcanzar una meta ya establecida.

Principios

Dentro del contexto ético, los principios son todas aquellas normas por las cuales los individuos deben regirse. Son leyes universales, capaces de abarcar cualquier comunidad o cultura

Tipología de la planeación

Son los resultados del proceso de planeación y pueden definirse como diseños o esquemas detallados.

Elementos de la planeación

Los propósitos las aspiraciones fundamentales finalidades de tipo cualitativo que persigue en forma permanente o semipermanente un grupo social.

La investigación. Aplicada a la planeación la investigación consiste en la determinación de todos los factores que influyen en el logro de los propósitos, así como de los medios óptimos para conseguirlos.

Organización

Las organizaciones son estructuras administrativas y sistemas administrativos creados para lograr metas u objetivos con el apoyo de las propias personas, o con apoyo del talento humano o de otras características similares. Son entidades sociales que permiten la asociación de personas que interactúan entre sí para contribuir mediante sus experiencias y relaciones al logro de objetivos y metas determinadas.

Finalmente

Principios

Organizar: la división del trabajo desarrollaba en los trabajadores un elemento importante, que era la especialización; al dar funciones específicas a cada trabajador.

Comandar Toda labor requiere de una supervisión o dirección, y por esta razón debe existir una figura de mando que de las órdenes y delimite el rumbo:

Coordinar: Es recomendable que el trabajador tenga que rendir cuentas directas únicamente a un solo supervisor, esto evita cualquier inconveniente referido en el futuro.

Etapas de organización

Jerarquización: Se refiere a la disposición de funciones por orden de rango, grado o importancia.

Departamentalización: Es la división o agrupamiento de las funciones y actividades en unidades específicas con base en su similitud.

Descripción de funciones, actividades y responsabilidades: Es la recopilación ordenada y clasificada de todos los factores y actividades necesarias para llevar a cabo el trabajo de la mejor manera.

Tipología de la organización

Son los diferentes tipos, sistemas o modelos de estructuras organizacionales que se pueden implantar en un organismo social dependiendo del giro o magnitud de la empresa, recursos, objetivos, producción, etc.

Técnicas de organización

Las técnicas de organización son herramientas administrativas empleadas para amalgamar una estructura que permita aprovechar los recursos empresariales de la forma más eficiente posible, siempre alineadas con los objetivos estratégicos trazados y con el propósito final de servir al cliente.